

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service



Der Prater in Wort und Bild

Im legendären Schweizerhaus wurde am Donnerstag ein nagelneues Buch über den Wiener Prater präsentiert. Von der Kultur bis hin zu den alten Sittengeschichten fassten die beiden Autoren Robert Kaldy-Karo (re.) und Clemens Marschall die lange Historie des Vergnügungsparks auf 259 Seiten zusammen. Immerhin wurde der Prater bereits im Jahr 1162 erstmals urkundlich erwähnt, 1780 gab es schon 40 Wirtshäuser. Und auch Wolfgang Amadeus Mozart spazierte gerne hier vorbei.